
Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom  23. April 2015 von Gemeinderätin 
Mag. Astrid Schleicher 

 
 
An den 
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz 

 
 

Graz, am 23.04.2015 
 
 

Betreff: Bioimpulszentrum 
                 Antrag 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 
 
 
Im Zusammenhang mit der Finanzierung des Bioimpulszentrums Alt-Grottenhof gab es von 
Herrn Bürgermeister Mag. Nagl gegenüber dem Projektträger Bio Ernte Steiermark eine 
mündliche Zusage über eine Beteiligung der Stadt Graz in der Höhe von € 400.000. Ein 
entsprechendes Stück wurde im Gemeinderat allerdings nie beschlossen. Alternativ wurde 
ein Mietkostenzuschuss angedacht, welcher aber im März kurzfristig von der Tagesordnung 
genommen wurde. Um dieses Projekt noch am Leben zu halten, wird nun sogar die 
Möglichkeit der Umsiedelung einer Werkstatt in Betracht gezogen. Die Kosten, die dabei 
anfielen, belaufen sich allerdings auf zumindest € 800.000. Sollte es zu keiner vernünftigen 
Lösung kommen, wäre ein wichtiger Baustein in den Themenbereichen biologische 
Landwirtschaft, Wert heimischer Produkte und die Sensibilisierung junger Menschen als 
zukünftige Konsumenten in Gefahr. 
 
Daher stelle ich namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgenden 

 
 

Antrag 
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 
 

 
Der Gemeinderat wolle beschließen: 
 
Die zuständigen Stellen des Magistrates Graz werden ersucht, dem Gemeinderat über die 
Vorgehensweise der Stadt Graz im Zusammenhang mit dem Projekt „Bioimpulszentrum“ 
zu berichten und die Gründe zu erläutern, die zu dieser unerfreulichen Entwicklung geführt 
haben. 


